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治疗腰臀腿痛 试试这种方法
疼痛在日常生活中普遍存在，几乎人人都遭遇过疼痛的困扰。据不完全统

计，目前世界疼痛的发病率为35%~45%，老年人的发病率更高，为75%~90%。这
也意味着每10个老年人中，就有超过7人受疼痛的困扰。造成慢性疼痛的原因多
且复杂，患者对于如何治疗等问题也十分关注。本周起，晨报邀请疼痛专家开展

“疼痛知识系列宣讲”，教你正确认识疼痛，防治疼痛。如果你正饱受疼痛折磨，
不妨拨打本栏目咨询热线13864438936进行咨询。

“上了年纪，最怕腰酸背痛”，但是，长
时间开车、久坐、缺乏锻炼等，腰痛正在变
成很多中青年人的“流行病”。

一出现腰痛，很多人的第一反应就是
腰椎间盘突出了。但疼痛专家通过临床数
据发现，此类患者被误诊误治现象十分
普遍。

据专家介绍，多数患者腰臀腿痛首先
会选择拍片，而拍片普遍的结果是椎间盘
突出。医生也会据此认为患者是因椎间盘
突出引起疼痛。殊不知，这正是治不好腰
臀腿痛的原因之一。

“有数据显示，许多被确诊为腰椎间盘
突出的病人中，仅有4%左右患有腰椎间盘
突出症，这部分病人需手术、射频及牵引等
方法治疗，但大部分患者并不需要手术。”
医生解释，导致腰臀腿痛的原因非常多，椎
间盘突出不一定引起疼痛，将腰臀腿痛的
病因均视为“突出”，这样的理解是片面的，
这属于“只看片子不看人”，在这种情况下，
经过手术治疗后还有可能致残。

其次，包括一些老年常见疾病，如骨质
增生等也存在误治现象。专家认为，人体
的骨质增生或退行性病变是一种正常的代

偿性反应，是人体自我保护中钙磷转移和调
节的结果，它也不是引起疼痛的直接原因。
相反，见到骨刺就铲除或盲目补钙，这样做不
但治不好病，反而会贻误治疗时机。

专家表示，很多片子上显示出来的病
不会引起疼痛，而引起疼痛的原因很可能
是周围软组织损伤。疼痛是一个复杂的病
理变化，黏连、挛缩、堵塞等问题都是软组织
损伤后的病理现象，这些现象均会引起腰腿
痛。目前，有关疼痛专家在治疗中通常采用
刃针疗法来治疗腰臀腿痛。

据了解，刃针疗法主要是通过刃针对
人体病变部位进行松解剥离,来解除病灶。

刃针疗法其实在古代就有了，现代人
将老祖宗流传下来的东西，结合临床进行
了改良，将中医国粹与现代医学相结合产
生了刃针疗法。目前，刃针疗法不仅能治
疗腰臀腿痛，还被推广到各种软组织损伤
治疗中，如颈椎病、腰椎骨质增生症和椎间
盘突出、腰肌劳损、肩周痛、网球肘、足跟
痛、腱鞘炎以及多种外伤、骨伤等。

总之，腰臀腿痛病人很多是腰臀部软
组织损伤，不在骨或椎间盘，不应称为骨
病，找到正确的治疗方法，才能远离病痛。

144.5亿 山东一企业入股奇瑞
投资方系“青岛五道口”

本报综合消息 据《大众日
报》客户端12月5日报道，记者从
相关方面获悉，“奇瑞”增资扩股
项目已顺利成交，而投资方则是
来自青岛的一家“神秘”企业———

“青岛五道口”。奇瑞汽车的官方
微博，4日也发布了相关消息。

12月4日上午，长江产权交
易所公告显示，奇瑞控股集团有
限公司、奇瑞汽车股份有限公司
增资扩股项目顺利成交，青岛五
道口新能源汽车产业基金企业
（有限合伙）（简称“青岛五道口”）
成为奇瑞控股、奇瑞汽车的新
股东。

根据公告，青岛五道口分别
对 奇 瑞 控 股 、奇 瑞 汽 车 投 资
758637.2336万元和686321.7664
万元（总计约144.5亿元）；持股比

例分别为30.99%和18.5185%。
增资扩股交易全部完成后，

青岛五道口在奇瑞控股的持股比
例将达到51%，在奇瑞汽车的直
接持股比例为18.5185%，加上通
过 奇 瑞 控 股 间 接 持 有 的
32.4815%，总比例也达到51%。

据了解，青岛五道口成立于
2019年8月，是为参与奇瑞增资
扩股项目专门设立的基金主体，
注册地为位于山东省青岛市即墨
区的青岛汽车产业新城，青岛市
即墨区是青岛五道口的重要基石
投资者。青岛五道口的基金管理
人为北京五道口投资基金管理有
限公司（简称“北京五道口”）。

2019全球（青岛）创投风投
大会现场，青岛市市级创业投资
引导基金中心与基金机构签署意

向合作协议，参与签约的基金中
就包括青岛五道口新能源汽车产
业基金，当时签约的19支基金意
向合作投资总规模达955亿元。

11月4日，山东高速召开第
五届董事会第四十一次会议（临
时），审议通过了《关于济南畅赢
金安投资合伙企业（有限合伙）认
购青岛五道口新能源汽车产业基
金企业（有限合伙）份额的议案》。

山东高速入驻青岛五道口新
能源汽车产业基金企业（有限合
伙），再加上青岛市创投大会母基
金的加持，本次即墨政府拿下奇
瑞汽车大股东的股权看来是水到
渠成。

“青岛五道口入股奇瑞后，秉
承‘帮忙不添乱’的原则，继续推
动奇瑞建立更加市场化的激励机

制、增加资源资金的引入、加强资
本运作、加快全国全球的布局，协
助‘奇瑞2025战略’落地。”北京
五道口董事长、创始合伙人周建
民表示，之所以参与奇瑞增资扩
股，是仍然看好中国汽车行业长
足的增长空间，特别是在新能源
汽车和国际化方面的机会。

奇瑞控股、奇瑞汽车董事长
尹同跃表示，奇瑞增资扩股项目
的成功，是奇瑞打造国际一流品
牌道路上的一个里程碑。

当前，青岛市政府正在打造一
个南部以一汽大众汽车为依托的
即墨区汽车产业集群，北部以北汽
新能源汽车为依托打造新能源汽
车的产业集群。所以此次收购奇
瑞汽车是实现青岛乃至山东汽车
产业集群的一个重要的产业布局。

华为将正式起诉美国联邦通信委员会
本报综合消息 据央视报

道，12月5日，华为在美国法院提
交起诉书，请求法院认定美国联
邦通信委员会（FCC）有关禁止华
为参与联邦补贴资金项目的决定
违反了美国宪法和《行政诉讼
法》。

据报道，美国联邦通信委员
会（FCC）11月22日一致决定，初
步将华为和中兴公司列为构成国
家安全威胁的企业，将禁止美电
信运营商使用“通用服务基金”采

购华为和中兴的服务和设备。
对此，外交部发言人耿爽11

月25日在例行记者会上表示：我
们注意到有关报道，也注意到中
方公司已经作出回应。美方惯
于在拿不出任何证据的情况下，
以莫须有的罪名，滥用国家力
量，打压特定国家和特定企业，
之前曾经整垮了阿尔斯通公司，
今天又想挤压中国企业。美方
这种经济霸凌行径是公然对美
方自己一贯标榜的市场经济原

则的否定。如果这一原则无需
遵守，其他国家也可以对美国企
业如法炮制。

禁止美国运营商购买华为和
中兴的设备，并不能真正改善美
国的网络安全状况，反而会对美
农村和欠发达地区的网络服务产
生严重影响，美方有关机构对此
十分清楚。大家都想问的是，那
些所谓“保护美国利益”的政策，
到底是为了谁的利益而存在？制
定这些政策的美方官员，一再以

莫须有的罪名打压外国企业，甚
至不惜牺牲美国企业和民众利
益，他们到底居心何在？在此，我
们再次敦促美方停止泛化国家安
全概念，停止对中国的蓄意抹黑
和打压，停止对中国特定企业的
无理打压，为中国企业在美正常
经营活动提供公平、公正、非歧视
的环境。我要奉劝美方一些人，
以“安全”为名，锁住所有的门，囚
禁的只是自己。

自然资源部印发指导意见

养老服务设施用地
严格限制改变用途

本报综合消息 据自然
资源部网站消息，自然资源
部近日印发关于加强规划和
用地保障支持养老服务发展
的指导意见。指导意见要求
加强养老服务设施用地服务
和监管，严格限制养老服务
设施用地改变用途。详细规
划确定的养老服务设施用
地，未经履行法定修改程序
不得随意改变土地用途。

职业教育法修订草案征意见

拟建立职业教育
国家学分银行

据新华社北京12月5日
电 记者5日从教育部获悉，
《中华人民共和国职业教育
法修订草案（征求意见稿）》
即日起至2020年1月5日面
向社会公开征求意见，提出
建立职业教育国家学分银
行，推进职业教育各类学习
成果的认定、积累和转换。

征求意见稿提出，国家
鼓励发展多层次的职业教
育，建立产教融合型企业认
定制度，鼓励职业教育领域
的国际交流与合作。


